



5 Pièces

148 m²

Réf. 1016

725 000 €

Nîmes

Maison à vendre (30000)

Pierres-Blanches[®]
Immobilier

résidences
immobilier

résidences immobilier

SOUS COMPROMIS - Nîmes - PBI Crush - Ancrée là où palpite l'espace géographique de la Vaunage, cette commune située à l'Ouest de Nîmes possède un patrimoine naturel remarquable composé d'une zone naturelle d'intérêt écologique, faunistique et floristique. Le patrimoine architectural de la commune comprend trois immeubles protégés au titre des monuments historiques. Et c'est à proximité du château qui était considéré comme un véritable petit Versailles méridional que se dévoile alors, bien à l'abri des regards, ce lieu inspirant à l'architecture rigoureuse et cohérente avec l'environnement.

...

Nîmes - PBI Crush - Anchored where the geographical space of Vaunage pulses, this town located to the west of Nîmes has a remarkable natural heritage made up of a natural area of ecological, fauna and flora interest. The architectural heritage of the town includes three buildings protected as historical monuments. And it is near the castle, which was considered a veritable little southern Versailles, that this inspiring place with rigorous architecture, consistent with the environment, is revealed, well out of sight. Built in 2023, this villa with approximately 150 m² of living space was ...

PIERRES-BLANCHES IMMOBILIER

450 rue Baden Powell - 34000 MONTPELLIER

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

